



Coronel, 30 de diciembre de 2021

Queridas familias del Colegio San Pedro:

Les saludo afectuosamente, esperando que se encuentren bien de salud en sus hogares junto a quienes les rodean y tomando todos los resguardos para seguir protegiéndose.

La familia es un pilar fundamental en nuestra sociedad; es por ello que, el COLEGIO SAN PEDRO agradece a cada uno de ustedes por su comprensión, buena disposición, compromiso y apoyo demostrado con sus hijos e hijas en este especial proceso educativo para hacer frente a esta pandemia que nos afecta hace casi ya dos años. Indudablemente, han sido ustedes unos de los grandes protagonistas que han aportado al cumplimiento de nuestra misión educadora y formadora.

Nuestros alumnos y alumnas cuentan con las mejores herramientas para enfrentar la vida y que se ven reflejadas en el amor y la dedicación de sus familias. Son sus hijos e hijas las semillas del futuro y ustedes sus mejores guías.

Agradecemos a las mamás, papás, abuelitas, hermanos, hermanas, tías, cuidadoras, que cada día apoyaron nuestras labores educativas desde sus casas.

Agradecemos a nuestros niñas y niños que pusieron toda su energía este año para poder avanzar en esta titánica tarea pandémica, para los que se levantaron temprano e hicieron el mayor esfuerzo para seguir las clases presenciales y/o virtuales, pese a las dificultades y/o distracciones que cada día debían enfrentar, sabemos que no fue fácil, pero es sumamente gratificante expresarles que lo LOGRARON, mientras cada uno de los profesores y profesoras entregaba el mayor de los esfuerzos para obtener los aprendizajes esperados, de manera conjunta con todos los y las funcionarias que forman parte de esta comunidad San Pedrina y que desde sus distintas áreas contribuyen con esta hermosa labor que es "EDUCAR".

Reciban cada uno de ustedes un abrazo sincero y fraterno, los esperamos el próximo año con energías renovadas, mucho ánimo, fe y esperanza de que la situación pandémica vaya mejorando y nos permita reencontrarnos. Por nuestra parte, seguiremos redoblando esfuerzos y entregando lo mejor de sí para acogerlos, guiarlos y entregar las herramientas necesarias para contribuir a formar buenos ciudadanos.

Díos pueda bendecir la vida de todos y todas ustedes.

Muchas gracias y hasta siempre.

*Margarita Wackerling Mardones
Directora Colegio San Pedro*